

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Kehidupan beragama masyarakat Islam Kabupaten Solok Selatan sekarang ini sudah cukup baik, karna seperti yang kita ketahui Solok Selatan yang dahulunya hanya termasuk salah satu kecamatan di Kabupaten Solok, tentu terbatas perkembangannya., baik dari segi pembangunan, perekonomian, pendidikan, lembaga-lembaga keagamaan dan lain-lainnya. Setelah terjadinya pemekaran, maka telah ada lembaga-lembaga khusus yang dibentuk dalam kabupaten tersebut. Mulai dari lembaga pendidikan, pemerintahan yang bertugas dibidang ekonomi, sosial, politik serta bidang agama.

Dalam bidang agama kabupaten Solok Selatan telah memperlihatkan kemajuan diantaranya adalah bidang lembaga pendidikan agama yang sebelumnya hanya ada MTs, MA dan MDA/TPA dalam jumlah yang terbatas, tapi setelah pemerintahan kabupaten Solok Selatan terus berjalan, lembaga pendidikan agama seperti MTs, MA dan TPA/MDA jumlahnya terus bertambah, selain itu juga ada lembaga pendidikan agama yang berdiri setelah pemekaran diantaranya: Raudatul Athfal pada tahun 2009 sebanyak 27 buah dan Madrasah Ibtidaiyah sebanyak 13 buah. Selain perkembangan dibidang lembaga pendidikan agama juga terlihat jelas pada kemajuan pemerintah dalam menyediakan fasilitas bagi masyarakat yang mau menunaikan ibadah haji, hal ini terlihat dari terus bertambahnya jumlah jama'ah haji setiap tahunnya. Selain itu pemerintah juga mendirikan lembaga yang bertugas

untuk menerima serta menyalurkan zakat masyarakat Solok Selatan yang disebut dengan Badan Amil Zakat (BAZ).

Jumlah tempat ibadah seperti masjid, mushalla juga mengalami peningkatan setiap tahunnya, walaupun pada tahun 2009-2011 terjadi pengalihan fungsi mushalla menjadi surau. Selain perkembangan dibidang agama, juga ada perkembangan dibidang penyelesaian kasus-kasus kejahatan oleh pihak keamanan (Polisi) Solok Selatan yang terjadi setiap tahunnya.

Dengan demikian jelaslah bahwa di kabupaten Solok Selatan telah mengalami peningkatan yang lebih besar dari sebelum wilayah ini masih menjadi kecamatan di Kabupaten Solok.

B. Saran

Dari hasil penelitian ini dapat dikemukakan saran sebagai berikut: Kabupaten Solok Selatan yang berdiri semenjak tahun 2003 dan diresmikan tanggal 7 januari 2004 yang dicapai dengan usaha sangat sulit dan panjang oleh para tokoh masyarakat Solok Selatan. Hendaknya pemerintah serta masyarakat tahu akan perjuangan tersebut dengan cara mengumpulkan kembali bahan-bahan yang berkaitan dengan perjuangan hingga menjadi Solok Selatan.

Kehidupan beragama masyarakat Solok Selatan hendaknya terus ditingkatkan dengan terus menjaga dan memupuk diri dengan terus belajar dan mengamalkan ajaran Islam dengan benar.

Kepada pembaca agar dapat mengambil pelajaran seadanya dari tulisan ini dan agar terus menjaga atau meningkatkan keagamaan agar menjadi hamba yang bertaqwa. Saran lain ditujukan kepada sejarawan agar terus berkarya dan berpartisipasi aktif dalam menulis kembali sejarah lokal yang ada diberbagai daerah.